



H. INFORMACION

El Club Asirio de Tiro con Arco y el Patronato Municipal de Deportes organizaron juntos una nueva edición del Trofeo Colombino.

ALTO NIVEL DE LOS PARTICIPANTES EN LAS 9 CATEGORÍAS

# El Trofeo Colombino de tiro con arco fue un gran éxito

S. D.

HUELVA

El pasado fin de semana se celebró en las instalaciones que le Club Asirio de tiro con Arco posee junto al nuevo Recinto Ferial, el Trofeo Colombino de Tiro con Arco, recuperándose uno de los campeonatos más destacados dentro del panorama nacional, así como una de las competiciones deportivas de más relevancia de nuestras pasadas fiestas colombinas.

El evento estuvo organizado por el Club Asirio en colaboración con el Patronato Municipal de Deportes del Ayuntamiento de Huelva.

El trofeo se disputó a una única distancia de 30 metros, para las 9 categorías participantes, realizándose una primera tirada de 36 flechas a la que siguió las eliminatorias de arquero contra arquero en cuartos, semifinales y finales.

Del nivel alcanzado en esta edición

**RECUPERA UNA TRADICION**  
**El Club Asirio recuperó uno de los Campeonatos más destacados del panorama nacional**

da fe la participación de dos campeones de España y dos campeones de Andalucía, así como del arbitraje de

Charquero, que fuera juez principal en las Olimpiadas de Barcelona'92.

Los arqueros estuvieron presentes en el podium en todas las categorías, proclamándose campeones en 5 de las 9 modalidades, lo que demuestra la alta calidad de los participantes de nuestra ciudad.

**Brillante entrega de premios**

Tras la celebración de todas las tiradas se procedió a la entrega de trofeos, a la que asistió el Concejal de Deportes, Javier Socias, y el Delegado Provincial de la Federación Andaluza de Tiro con Arco, J. Castilla.

Ambos manifestaron su deseo de que la continuidad de este trofeo sea un hecho, y que nuevamente Huelva abandere el tiro con arco a nivel regional, reto que asumieron tanto los directivos del club como el Concejal de Deportes.